
Haas   s.u. Haaß 

 

Haaß  
 Anna Apollonia 
  luKs1  11.12.1670       T v Hans Haaß 

   Apollonia    ledig 

      TP v Margretha Apollonia Bläß 
  

  luKs1  13.02.1677   T v Johannes Haaß  

      (ES)  Johann Elias Brodkorb 
 

  luKs1  12.06.1690 st. n.    Wwe v Elias Brodkorb   

   Apollonia Brodkorb M v Maria Elisabeth (+) 

 

 Anna Katharina 
  luKs1  30.05.1680  (ES)          T v Johannes Haas  

   Haas    13 Jahre alt 
 

  luKs1  07.05.1684 st. n.    T v Johannes Haaß 

               Sr v Matthias Cleophas Haaß    

        TP v Anna Katharina Haaß (Nt)  

 

 Anna Margaretha 
  luKs1  30.05.1669      (ES)  von Ungstein 

   Pfingstsonntag   T v Johannes Haaß 

      13 Jahre alt 
 

  luKs1  24.01.1682   von Ungstein 

      T v Johannes Haaß 

     (ES)  Matthias Cleophas Pannebecker  
 

  luKs1  07.01.1683   vh m Matthias Cleophas Pannebecker 

   Pannebecker   M v Anna Katharina () 
 

  luKs1  30.11.1683 st.n.                vh m Matthias Cleophas Pannebecker 

   Pannebecker   TP v Johann Sebastian Wittmeyer 
 

  luKs1  14.05.1684 st. n.            vh m Matthias Cleophas Pannebecker   

   Pannebecker     M v Johann Nikolaus ()   
 

  luKs1  24.06.1684 st. n.    vh m Matthias Cleophas Pannebecker  

   Pannebecker   TP v Anna Margretha Müller 
 

  luKs1  15.08.1685 st. n.   vh m Matthias Cleophas Pannebecker   

   Pannebecker    V v Johann Georg () 
 

  luKs1  08.02.1688 st.n.   vh m Matthias Cleophas Pannebecker 

   Pannebecker   M v Anna Sophia () 
 

  luKs1  19.09.1688 st.n.    vh m Matthias Cleophas Pannebecker  

   Pannebecker   TP v Matthias Cleophas Burckhardt 
 

  luKs1  08.12.1691 st.n. +                  vh m  Matthias Cleophas Pannebecker 

   Pannebecker   (ES)   

 

 Hans   s.u. Johannes 

 

 Hans Simon 
  luKs1  27.12.1669  (ES)  S v Hans Haaß u. Efr Juliana Margretha  

      TP: Simon Beer 



       Veronika Kauß 
 

  luKs1  06.06.1683  (ES)  S v Johannes Haaß  

   Johann Simon   13 Jahre alt 
 

  luKs1  25.04.1698 st.v.    S v Johannes Haas  

   Johann Simon   TP v Johann Simon Pannebecker (Nf) 

 

 Heinrich 
  GbKsII 14.05.1566     Flurnachbar von Debold Rod beim Zoberborn 
   Has   

 

 Johannes  
  luKs1  12.06.1659    Bürger zu Ungstein    

   Haß    TP v Johannes Kauß 
  

  luKs1  26.12.1662   Gemeinsmann zu Ungstein 

   Haß   vh m Juliana    

       V v Michael () 
 

  luKs1  24.01.1663      Gemeinsmann zu Ungstein 

   Haß   vh m Juliana 

       V v Johann Michael (+) 
 

  luKs1  13.03.1664    Bürger zu Ungstein 

       vh m Juliana 

       V v Maria Christina () 
 

  luKs1  22.04.1666    Bürger in Ungstein 

   Hans     vh m Juliana Margaretha 

      TP v Juliana Margaretha Avenarius 
 

  GbKsII 08.09.1668     Flurnachbar von Johann Büttiger am Breitenweg 
   Haaß   
 

  luKs1  06.01.1669    Bürger zu Ungstein 

   Hans Haß   vh m Juliana 

      TP v Juliana Margretha Koch    
 

  luKs1  30.05.1669      zu Ungstein 

       V v Anna Margaretha () 
 

  luKs1  27.12.1669   Gemeinsmann zu Ungstein 

   Hanß     vh m Juliana Margretha  

      V v Hans Simon () 
  

  luKs1  11.12.1670       zu Ungstein  

   Hans     V v Apollonia 
 

  luKs1  26.05.1672   zu Ungstein 

   Hans     V v Matthias Cleophas () 
 

  luKs1  19.01.1673   Gemeinsmann zu Ungstein 

   Hans     vh m Juliana Margaretha    

      V v Johann Kaspar () 
 

  luKs1  13.02.1677   Gemeinsmann zu Ungstein 

       V v  Anna Apollonia ()   
 

  luKs1  26.12.1679       Gemeinsmann zu Ungstein 

       V v Matthias Cleophas   
 

  GbKsII  13.01.1680   Er und Michel Behr werden zu gerichtsschöffen angenommen.  
  

  luKs1  30.05.1680   des Gerichts zu Ungstein  

   Haas   V v Anna Katharina () 
  

  luKs1  23.11.1680    des Gerichts zu Ungstein 



       vh m Juliana 

      TP v Johannes Örthel 
  

  luKs1  24.01.1682   ehrsamer Gerichtsschöffe zu Ungstein 

       V v Anna Margretha () 
 

  luKs1  05.02.1682     des Gerichts zu Ungstein 

        vh m Juliana (+) 
 

  luKs1  21.05.1682    des Gerichts zu Ungstein  

       TP v Johann Sebastian Heckfuß 
  

  luKs1  06.06.1683   Gerichtsschöffe zu Ungstein   

       V v Johann Simon ()  
 

  luKs1  25.05.1683 stn  ehrsamer Gerichtsschöffe zu Ungstein 

        V v Matthias Cleophas () 
 

  luKs1  12.06.1683 st.n.  +  ehrsamer Gerichtsschöffe zu Ungstein 

   14.06.1683  (ES)  plötzlich, vielleicht an einem Schlagfluß, gestorben 
 

  luKs1  07.05.1684 st. n.    ehrsamer gewesener Gerichtsschöffe zu Ungstein 

      V v Anna Katharina  

      bereits verstorben 
 

  luKs1  25.04.1698 st.v.    des Gerichts zu Ungstein 

       V v Johann Simon  

      bereits verstorben 

 

 Johann Kaspar 
  luKs1  19.01.1673   (ES)  S v Hans Haaß u. Efr Juliana Margaretha    

       TP: Kaspar Kauß u. Efr Veronika 

 

 Johann Martin  
  luKs1  08.08.1688 st. n.  (ES)  S v  Matthias Cleophas Haaß u. Efr Ánna Katharina Ebel 

        TP: Hans Martin Behr u. Efr Eva Maria Dieffenbach 

 

 Johann Michael 
  luKs1  26.12.1662   (JGE)  S v Johannes Haß u. Efr Juliana    

   Michael Haß    TP: Johann Michael Rauschkolb 

       Katharina Schneider 
 

  luKs1  24.01.1663 +    S v Johannes Haß u. Efr Juliana 

   Haß    (JGE)  5 Wochen alt, an der schweren Krankheit gestorben 

 

 Johann Philipp 
  luKs1  07.05.1684 st. n.  (ES)          S v Matthias Cleophas Haaß u. Efr Anna Katharina Ebel  

        TP: Johann Philipp Dresch 

       Anna Katharina Haaß (Tt)  
 

  luKs1  08.05.1698 st.v.  (PJK)  S v Matthias Cleophas Haas 

      14 Jahre alt 

 

 Johann Valentin 
  luKs1  24.03.1686 st.n.   (ES)              S v Matthias Cleophas Haaß u. Efr Anna Katharina Ebel 

      TP: Hans Veltin Rausch 

       Anna Katharina Ott 
 

  luKs1  30.05.1700  (PJK)  S v Matthias Cleophas Haas 

      14 Jahre alt  
 

  GbKsII  02.05.1719        zu Ungstein 



   Velten   Nachdem im vorigen Jahr der Augenschein hinter Philipp Foses 

Haus eingenommen wurde und man fand, dass dieser zuviel habe, 

wurde dieser zur Zahlung der Gerichtskosten von 2 Gulden 30 

Kreuzer verurteilt, woran Velten Haaß 45 Kreuzer übernehmen 

muss.  

 

 Juliana 
  luKs1  26.12.1662   vh m Johannes Haß      

   Haß   M v Michael () 
 

  luKs1  24.01.1663      zu Ungstein 

   Haß   vh m Johannes Haß   

       M v Johann Michael (+) 
 

  luKs1  13.03.1664            zu Ungstein 

       vh m Johannes Haaß   

       M v Maria  Christina ()  
 

  luKs1  22.04.1666    vh m Hans Haaß 

   Juliana Margaretha    TP v Juliana Margaretha Avenarius 
 

  luKs1  06.01.1669    vh m Hans Haß 

   Haß   TP v Juliana Margretha Koch 
 

  luKs1  27.12.1669   vh m Hans Haaß 

   Juliana Margretha    M v Hans Simon () 
 

  luKs1  19.01.1673   vh m Hans Haaß   

   Juliana Margaretha    M v Johann Kaspar () 
 

  luKs1  23.11.1680    vh m Johannes Haaß 

        TP v Johannes Örthel  
 

  luKs1  05.02.1682 +   vh m Johannes Haaß 

   06.02.1682  (ES)  nach langwierigem Lager gestorben 

 

 Maria Christina 
  luKs1  13.03.1664    (JGE)          T v Johannes Haaß u. Efr Juliana 

         TP: Hans Velten Oliger u. Efr Anna Maria 

       Anna Christina Dresch geb. Münch  

 

 Matthias Cleophas 
  luKs1  26.05.1672   (ES)           S v Hans Haaß 

       12 Jahre alt 
 

  luKs1  26.12.1679       S v Johann Haaß 

       ledig 

      TP v Bartholomäus Cleophas Heckfuß 
  

  luKs1  25.05.1683 stn  von Ungstein 

        S v Johannes Haaß 

      (ES)  Anna Katharina Ebel 
 

  luKs1  07.05.1684 st. n.   Gemeinsmann zu Ungstein 

               vh m Anna Katharina Ebel  

        V v Johann Philipp () 
  

  luKs1  04.03.1685 st. n.                vh m Anna Katharina Ebel 
 

  luKs1  24.03.1686 st.n.   Gemeinsmann zu Ungstein 

      vh m Anna Katharina Ebel 

      V v Johann Valentin () 
  

  luKs1  08.08.1688 st. n.   Gemeinsmann zu Ungstein 

      vh m Ánna Katharina Ebel 



        V v Johann Martin () 
  

  luKs1  16.01.1691 st.n.                    zu Ungstein 

           (ES)  in währender Krankheit hat er das H. Abendmahl privatim 

empfangen 
 

  luKs1  08.05.1698 st.v.   ‘Herr’ 

      V v Johann Philipp () 
 

  luKs1  30.05.1700   zu Ungstein 

      V v Johann Valentin () 

      bereits verstorben 

 

 Michael  s.u. Johann Michael  

 

 Simon 
  GbKsII  04.05.1725   Flurnachbar von Maria Kartharina Gräff in den Bonnäckern 
   Haaß    

  

 Velten   s.u. Johann Valentin 

 

Häbener 
 Catharina 
  GbKsII 23.09.1632     T v Conradt Häbener 

     In Johannes Nagels Haus in Ungstein macht sie vor Schultheiß 

Barthol Tresch und den Gerichtsschöffen Peter Schaffner, Conradt 

Göfft und Stephan Steinheuser ein Testament, in dem sie ihr Haus 

in Wachenheim, die etwa 35 Gulden, die auf des Schloßers Haus 

ausstehen, und alle liegende und fahrende Güter Barbara Nagel 

vermacht. Sollte jedoch ihr Bruder, der in den Krieg gezogen ist, 

zurückkehren, so soll Barbara diesem seine ‚Angebühr’ 

herausgeben. Den Rest und was noch auf dem Gönnheimer Haus 

aussteht, vermacht sie ihrem Stiefvater.  

 

 Conradt 
  GbKsII 23.09.1632     zu Wachenheim 

     V v Catharina 
 

Haffen 
 Balthes 
  GbKsII 07.01.1606     Zeuge der Rückzahlung von 100 Gulden durch Ebert Fenster an 

Hans Bender 

 

 Paul 
  GbKsII 12.01.1619     bereits verstorben 

   Haf(en)  zu Ungstein 

     Die Vormünder seiner Kinder verlangen eine Kopie des 

Testaments von Hanß Schrantz’ Altvater wegen einer 

Schuldforderung des Juden Menlin. 
 

Hänffell   s.u. Höffell 

 



Haman 
 Adam 
  UlGrL xx.08.1608     Schultheiß zu Ungstein 
   Hamman 

 

Hammer 
 Martin 
  GbKsI  14.01.1561    von Ungstein 

   Marten Hamer  Auf sein und seines Anhangs Begehren erkennt der Richter zu 

Recht: Weil die Scheffen die Einkindschaft im alten Gerichtsbuch 

vorfanden und damals auch Schultheiß, etliche Scheffen und beider 

Seiten Verwandschaft laut Einkindschaftsbrief dabei waren, sei die 

Einkindschaft rechtskräftig. 
 

  GbKsI  14.01.1561     In seiner Klage gegen Baltas Clopp samt Anhang wegen einer  

   Marten Hamer  Einkindschaft und etlicher alter Güter, welche von Hen Clopp 

herrühren, hat der Richter verstanden: Weil die Kläger eine 

Grundteilung aller alten errungenen Güter begehren, sollen sie 

solches in Scheinen dartun. 
 

  GbKsI  13.05.1561    Auf seine und seines Anhangs Klage gegen Balteß Klop wegen  

   Marten Hamer  etlicher beklagter Güter weist der Richter zu Recht, daß er dem 

Balteß Klop die Beweisung schuldig ist zu lösen. 
 

  UlKUP 10.02.1586     Gemeindsmann zu Ungstein 
 

  GbKsII 16.05.1564     zu Ungstein 

     in seiner Klage von Doktor Simon Heuring gegen ihn wegen einer 

Mauer und eines Pfuhlflusses zwischen ihm und seiner Hofreith hat 

der Richter den Augenschein genommen und erkennt zu Recht, daß 

Martin Hammer Mauer und Pfuhlflußgerechtigkeit haben und 

gebrauchen soll.  
 

  GbKsII 09.05.1573     Vor dem Ungsteiner Schultheiß Hans Weintz und den Zeugen 

   Hamer   Philip Dietz und Niclas Augenreich verspricht er, Petter Beltzer 

schadlos zu halten für das Haus, das jener von Jacob Clesgin 

gekauft hat und das Marten früher erkauft hatte. Ursache; Petter 

will eine Mauer verbauen mit Traufrecht in Doktor Simon 

Heurings Hofstatt, was jener nicht gestatten will. 

 

Handschuh 
 Ottilia 
  UlGrL xx.08.1608     zu Ungstein 

   Handschuch  Wwe v Velten Handschuch 

 

 Veltin 

  GbKsII  21.08.1581  zu Ungstein  

   Handtschuch  Vor ihm als Zeuge zahlt Velten Futtersack seinem Sohn Joachim 

34 Gulden als dessen väterliches und mütterliches Erbe aus.  
 

  UlKUP 10.02.1586     Gemeindsmann zu Ungstein 
 

  UlGrL xx.08.1608     gewesener Gemeindsmann zu Ungstein 

  Velten Handschuch  vh m Ottilia 

     bereits verstorben 

 

Hanß 



 Elisabeth 
  luKs1  04.08.1665      von Roxheim 

      T v Hans Heinrich Hanß 

      Sr v Hans   

      TP v Elisabeth Katharina Schwartz 

 

 Hans 
  luKs1  04.08.1665      von Roxheim 

      S v Hans Heinrich Hanß 

      Br v Elisabeth  

      TP v Elisabeth Katharina Schwartz 

 

 Hans Heinrich 
  luKs1  04.08.1665       Gemeinsmann zu Roxheim 

      V v Hans 

      V v Elisabeth 

 

Harnisch 
 Hans 
  GbKSII  29.04.1607  Im Streit zwischen ihm und der Gemeinde Ungstein wegen einer 

Mauer entscheidet der Richter nach Augenschein, dass er bei dem 

alten Fundament bleiben soll. 
 

  GbKSII  29.04.1607  zu Ungstein 

     Im Streit zwischen ihm und Hanß Steinheuser wegen eines 

Torbogens entscheidet der Richter nach Inaugenscheinnahme: Der 

Kläger darf das Fundament, soweit es ihn hindert wegbrechen. Den 

Dung soll der Beklagte von der Mauer abschaffen. 
 

  UlGrL xx.08.1608     Gemeindsmann zu Ungstein 

 

 Lienhartt 
  GbKsII  29.04.1589    Flurnachbar von Heinrich Wolff im Hühneracker 

 

 Veltin 

  UlGrL  07.07.1651    Gemeinsmann zu Ungstein 

 

Hart 
 Anna Katharina 
  luKs1  24.06.1685 st. n.    von Dürkheim 

      T v Hans Jakob Hart 

      TP v Katharina Elisabeth Custor 

 

 Hans Jakob  
  luKs1  24.06.1685 st. n.    von Dürkheim 

      V v Anna Katharin   

 

Hartmeyer 
 Anna Sara 
  luKs1  08.06.1685 st. n.  (ES)              T v Hans Georg Hartmeyer u. Efr Anna Margretha Eitelwein 

       TP: Anna Sara Eytelwein 



       Anna Ottilia Rast geb. Eytelwein 

       Hans Hartmeyer 

 

 Hans 
  luKs1  08.06.1685 st. n.                Küfer von Sambach (‘Saymbach’) 

      V v Hans Georg Hartmeyer   

       TP v Anna Sara Hartmeyer (EK) 

 

 Hans Georg 
  luKs1  08.06.1685 st. n.   Küfer zu Ungstein 

      S v Hans Hartmeyer 

      vh m Anna Margretha Eitelwein 

       V v Anna Sara () 

 

Hartmuth 
 Philipp Ludwig 
  luKs1  02.11.1687 st.n.    Bader zu Dürkheim 

      vh m Dorothea Hartmuth  .  

 

Hasel 
 Margreta 
  GbKsII 30.08.1586     zu Ungstein 

   Hasel, Hesel  vh m Steffan Hesel 

 

 Steffan 
  UlKUP 10.02.1586     Gemeindsmann zu Ungstein 
   Hasell 
 

  GbKsII 30.08.1586     zu Ungstein 

   Hasel, Hesel  vh m Margreta 

     Da er und seine Ehefrau keine Leibserben haben, lassen sie sich 

weisen, ob sie mit ihren Gütern schalten und walten können. Vor 

Schultheiß Marx Vogt und den Gerichtsschöffen Andriß Deyr, 

Petter Schlauditz, Alban Bart, Conradt Weintz, Hannß 

Herxheimer, Hannß Förster, Hannß Clarman, Hannß Reütter, 

Conradt Schweinßer, Veltin Keller und Adam Schüer setzen sie 

sich gegenseitig zum Erben ein 
 

  GbKsII 10.01.1587      In der Klage des Debolt Scholl gegen ihn wegen eines Widerfalls 

begehrt er seine Rechten Tag. Debolt Scholl läßt sich weisen und 

das Gericht entscheider, dass er das zulassen muss. 
 

  GbKsII 29.08..1587     In seiner Klage gegen Debolt Scholl wegen 20 fl. Hauptgeld: Der 

Beklagte behauptet, sein Bruder und Vorbesitzer habe bei Niclas 

Schuh abgelöst und er habe seinem Bruder ein Viertel Feld dafür 

gegeben. Steffan Hasel soll darlegen, mit welchem Stück der 

Widerfall gebrochen wurde 
 

  GbKsII   30.04.1588       vh m Margreta verw. Scholl 

      Debolt Scholl,  Dünges Scholl von Göllheim, Philipp Scholl und 

dessen Schwester Margreta sowie Anna Stamm aus Mühlheim 

verkaufen an ihn und seine Ehefrau Margreta das Schwertteil der 

Güter, die Margreta mit ihrem verstorbenen ersten Ehemann Peter 

Scholl in währender Ehe errungen hat, für 50 Gulden. 
 

  GbKSII  14.01.1590  Er ist Flurnachbar von Hannß Gerhart auf dem Hühneracker.  



 

Haß   s.u. Haaß 

 

Haßenburger 
 Hans 
  luKs1  11.12.1659   zu Ungstein 

      vh m Juliana   

      V v Matthias Cleophas () 
 

 Juliana 
  luKs1  11.12.1659   zu Ungstein 

      vh m Hans Haßenburger     

      M v Matthias Cleophas () 
 

 Matthias Cleophas 
  luKs1  11.12.1659   (JGE)             S v Hans Haßenburger u. Efr Juliana   

      TP: Matthias Cleophas Dresch 

      Anna Elisabeth Beer 
 

Haubenschweiß 
 Anna Maria 
  luKs1  19.04.1688 st. n.    von Wachenheim 

      vh m Hans Bäst Haubenschweiß 

      TP v Anna Maria Morsch 

 

 Hans Bäst 
  luKs1  19.04.1688 st. n.    Bürger zu Wachenheim 

      vhm Anna Maria 

 

Hebener   s.a.u. Häbener 

 

Heckfuß 
 Anna Christina  s.a.u. Maria Christina 

 

 Anna Christina 
  luKs1  06.03.1678    Wwe v Johann Heckfuß   

      TP v Maria Christina Heckfuß (EK) 

 

 Anna Katharina 
  luKs1  15.12.1686 st. n.  (ES)          T v Hans Konrad Heckfuß u. Efr Anna Maria Retzer   

       TP: Hans Nickel Spahl u. Efr Anna Katharina Kirsch 
 

  luKs1  28.05.1699 st.v.   (PJK) T v Johann Konrad Heckfuß 

        13 Jahre alt 

 

 Anna Maria 
  luKs1  13.07.1673    von Hartenburg  



       T v Johann Heckfuß 

      TP v Susanna Maria Bleß 

 

 Apollonia 
  luKs1  26.12.1679       T v Johann Heckfuß 

      Sr v Hans Konrad    

      TP v Bartholomäus Cleophas Heckfuß (Nf) 

 

 Bartholomäus Cleophas 
  luKs1  26.12.1679     (ES)              S v Hans Konrad Heckfuß u. Efr Anna Maria Retzer  

      TP: Barthel Steiger 

       Matthias Cleophas Haaß 

       Apollonia Heckfuß (Tt)    

 

 Hans Konrad 
  INKb  26.01.1675   Dürkheiim  Anna Maria Retzer 
   Johann Konrad Hickfuß 
 

  luKs1  06.03.1678   Gemeinsmann zu Ungstein 

   Konrad   S v Anna Christina verw. Heckfuß  

      vh m  Anna Maria Retzer 

      V v  Maria Christina () 
  

  luKs1  26.12.1679                     Gemeinsmann zu Ungstein 

      Br v Apollonia 

      vh m Anna Maria Retzer  

      V v Bartholomäus Cleophas () 
  

  luKs1  21.03.1680    Gemeinsmann zu Ungstein 

      TP v Hans Konrad Vogelgesang  
  

  luKs1  30.05.1680   zu Ungstein 

   Konrad   ‘Herr’ 

      bei ihm dient Maria Katharina Schultheiß () 
 

  GbKsII  30.08.1681   zu Ungstein 

   Conrad   vh m Anna Maria Retzer 
 

  luKs1  23.02.1682    Gemeinsmann zu Ungstein 

      vh m Maria Retzer 

      V v Maria Katharina (+) 
  

  luKs1  21.05.1682   Gemeinsmann zu Ungstein 

   Konrad   vh m Anna Maria Retzer 

      V v Johann Sebastian () 
  

  luKs1  09.07.1682    vh m Anna Maria Retzer 
  

  luKs1  08.03.1683 st.n.  zu Ungstein 

      vh m Anna Maria Retzer 
 

  luKs1  04.04.1683             Gemeinsmann zu Ungstein 

      er kommuniziert großer Schwachheit halben privatim 
 

  luKs1  30.07.1684 st. n.   Gemeinsmann zu Ungstein 

      vh m Anna Maria Retzer 

      V v Johann Henrich () 
  

  luKs1  07.07.1686 st.n.    Gemeinsmann zu Ungstein 

      TP v Johann Konrad Küner 
 

  luKs1  08.09.1686 st.n.     Gemeinsmann zu Ungstein 

      vh m Anna Maria Retzer 

      V v Johann Sebastian (+)   
  



  luKs1  15.12.1686 st. n.   Gemeinsmann zu Ungstein 

      vh m Anna Maria Retzer   

       V v Anna Katharina () 
  

  luKs1  10.02.1689 st.n.     Gemeinsmann zu Ungstein 

      vh m Anna Maria Retzer 

       V v Johann Friedrich (*) 
 

  luKs1  15.04.1691                      Gemeinsmann zu Ungstein 

       V v Maria Christian () 
 

  luKs1  28.05.1699 st.v.    V v Anna Katharina () 
   Johann Konrad   
 

  luKs1  28.10.1699 st.v.    von Ungstein 

   Johann Konrad   V v Anna Christina 

 

 Johann 

  luKs1  13.07.1673    Wirt im Tal Hartenburg 

      V v Anna Maria 
 

  luKs1  21.07.1674    zu Hartenburg  

   oVN         bei seinem Haus wurde Matthes Krauß begraben 
 

  luKs1  06.03.1678    gewesener Wirt im Tal Hartenburg 

      vh m Anna Christina 

      V v Konrad   

      bereits verstorben 
 

  luKs1  26.12.1679       gewesener Wirt im Tal Hartenburg 

                 V v Apollonia 

      V v Hans Konrad    

      bereits verstorben 

 

 Johann Friedrich 
  luKs1  10.02.1689 st.n.  *  T v Hans Konrad Heckfuß u. Efr Anna Maria Retzer 

   13.02.1689   (ES)  TP: Johann Friedrich Betz u. Efr Anna Margretha Sauter 

 

 Johann Henrich 
  luKs1  30.07.1684 st. n.  (ES)  S v Hans Konrad Heckfuß u. Efr Anna Maria Retzer 

      TP: Hans Henrich Morsch 

       Hans Velten Ranck 

       Anna Regina Gansert  

 

 Johann Sebastian 
  luKs1  21.05.1682  (ES)  S v Konrad Heckfuß u. Efr Anna Maria Retzer 

      TP: Johannes Haaß 

       Sebastian Mittelholtz 

       Walpurgis verw. Brünner 
 

  luKs1  08.09.1686 st.n.  +  S v Hans Konrad Heckfuß u. Efr Anna Maria Retzer 

   10.09.1686    (ES)  an den Gichtern gestorben   

 

 Konrad    s.u. Hans Konrad 

 

 Maria Christina 

  luKs1  06.03.1678  (ES)  T v Konrad Heckfuß u. Efr Anna Maria Retzer 

      TP: Anna Christina verw. Heckfuß (GM) 

       Johannes Becker 



 

  luKs1  15.04.1691    Ostern                  T v Hans Konrad Heckfuß 

      (ES)  13 Jahre alt 
 

  luKs1  28.10.1699 st.v.   T v Johann Konrad Heckfuß 

   Anna Christina  TP v Johann Jakob Küner 

 

 Maria Katharina 
  luKs1  23.02.1682 +  T v Hans Konrad Heckfuß u. Efr Maria Retzer 

   25.02.1682  (ES)  6 Jahre und 22 Wochen alt 
  

 

Hecki 
 Anna Margretha 
  luKs1  25.05.1688 st.n.  von Dürkheim 

      Wwe v Henrich Hecki  

      (ES)      Michael Behr      
  

  luKs1  08.06.1689  st.n.     Wwe v Michael Behr    

   Behr    M v Anna Katharina (*) 

  

 Henrich 
  luKs1  25.05.1688 st.n.  gewesener Zieglermeister zu Dürkheim 

       vh m Anna Margretha () 

      bereits verstorben          

 

 Maria Barbara 

  luKs1  25.06.1699 st.v.    sT v Michael Beer   

   oFN   TP v Maria Barbara Kraus 

 

Heeß 
 Bast 
  UlGrL xx.08.1608     Gemeindsmann zu Ungstein 

 

Hefe   s.u. Hof 

 

Heidesmann 
 Abraham 
  luKs1  19.04.1693 st.n.          Wirt und Gastgeber zu Edenkoben 

      vh m Anna Ursula Behr  

      TP v Abraham Spahl  
 

  luKs1  02.02.1698 st.v.    Bürger zu Ungstein  

   Heidesman   vh m Anna Ursula Beer 
 

  luKs1  26.03.1699 st.v.      Vetter von Maria Elisabeth Albert 
   oVN 
 

  luKs1  19.03.1700           von Ungstein 

       Br v Hans Martin (+) 
 

  GbKsII  09.06.1705     Flurnachbar von Hans Nickel Spahl beim Spitzacker 
   Heidtesman 
 

  luKs1  05.04.1706     Bürger von Ungstein 

      TP v Anna Maria Hensel  
 



  luKs1  28.08.1707    Bürger in Ungstein 

   Heydesmann   vh m Anna Ursula Beer 
 

  GbKsII  05.06.1708   Flurnachbar von Caspar Biedenbach in den Roten Wingerten 

   Heitesmann   oder kurzen Schleid 
 

  luKs1  01.12.1709    Bürger, Vorsteher und Kirchenjurat zu Ungstein 

      vh m Anna Ursula Beer 

      TP v Anna Ursula Keller 

 

 Anna ... 
  luKs1  19.03.1700           aus der Grafschaft Lenzburg Berner Gebiets 

       vh m Hans Heidesmann 

      M v Hans Martin (+) 

 

 Hans 
  luKs1  19.03.1700           aus der Grafschaft Lenzburg Berner Gebiets 

      vh m Anna ... 

       V v Hans Martin (+) 

 

 Hans Martin 

  luKs1  19.03.1700     +     von Hinderweil 

   21.03.1700  (PJK)  Br v Abraham Heidesmann 

      S v Hans Heidesmann u. Efr Anna ... 

 

Heidloff 
 Engel 
  GbKsII  26.04.1625    zu Ungstein 

   Heydlof  Wwe v Hanß Heydlof 

     Georg Bäder klagt gegen sie wegen 100 Gulden Kapital und 15 

Gulden Zinsen für drei Jahre. 

 

 Hans 
  GbKsII 08.01.1605                  Er klagt gegen Hanß Frankch wegen eines Viertels Wein auf  

   Hanß  einem Flecken. 
 

  UlGrL xx.08.1608     Gemeindsmann zu Ungstein 
 

  GbKsII  10.02.1609      zu Ungstein 

   Hanß Heydlof  Moritz zum Krieg wird namens seiner Principale in ein Zweitel am 

Weilenberg in Ungsteiner Gemarkung einigesetzt, dessen Inhaber 

Margaretha Culmann, Philips Regelborn und Hanß Heydlof 7½ 

Viertel ausständige Weingülte nicht entrichtet haben.  
 

  GbKsII  26.04.1625    zu Ungstein 

   Hanß Heydlof  vh m Engel 

     bereits verstorben 

 

Heigel   s.u. Heugel 

 

Heil 
 Adam 
  GbKsII  21.01.1710  st.n.        Sattler zu Dürkheim 



   Heyl  Im Auftrag des Hauses Leiningen- Falkenburg-Heidesheim ersucht 

er um eine Kopie der Renovation von dessen Gütern und Gefällen 

in Ungstein. 
  

 Hans 

  UlGrL  07.07.1651    Gemeinsmann zu Ungstein 
   Johannes Heyl 
 

  luKs1  08.05.1664       zu Ungstein 

   Heyl   vh m Katharina 

      V v Maria Elisabeth 
 

  luKs1  30.05.1683 st.n.  +  Gemeinsmann zu Ungstein  

   Johannes Heyl   (ES)  nach langwieriger Krankheit gestorben 

 

 Katharina 
  luKs1  08.05.1664       zu Ungstein 

   Heyl   vh m Hans Heyl 

      M v Maria Elisabeth 

 

 Maria Elisabeth 

  luKs1  08.05.1664       von Ungstein 

   Heyl   T v Hans Heyl u. Efr Katharina 

      TP v Maria Katharina Schwartz 

 

Heilert 
 Hans Georg 
  luKs1  06.04.1670               zu Ungstein 

      vh m Anna Katharina Traupeler 

 

Heimershemer 
 Catharina 
  GbKsII 24.04.1582        Wwe v Hans Heimersheimer 

   oVN   Niclaß Warsch streitet mit ihr. Sie soll ihn schadlos halten  wegen 

eines Morgens, der in einer Gülte liegt. 

 

  GbKsII 24.03.1604     Wwe v Hans Hemerßhemer 

   oVN Hemerßhemer Flurnachbarin von Margreth Zwibel auf dem Werth 
 

  GbKsII 30.08.1614  Wwe v Hanß Heimerßhemer 

   Hemerßheimer  GM v Othilia oFN 

     GM v Anna oFN 

     über ihren Procurator Lorentz Hübner lässt sie sich weisen, ob sie 

ihren Enkelinnen Othilia und Anna, die sie großgezgen hat, etwas 

vermachen darf. Weil das Gut von ihrer Seite rührt, darf sie es.  
 

  GbKsII 30.08.1614  Wwe v Hanß Heimerßhemer 

   Heimerßheimer  GM v Othilia oFN 

     GM v Anna oFN 

     Sie vermacht ihren Enkelinnen Othilia und Anna einen Weinberg 

und je ein ausgerüstetes Bett. 

 

 Balthes 
 

  GbKsI  26.04.1541    Veltin Endterling begehrt seinen Rechten Tag, gegen ihn zu 

beweisen   



 

 Hans 

  GbKsI  13.01.1562     Er heischt seinen Rechten Tag gegen Velten Gro sich zu  

  Hemerßhem  bedenken. 
 

  GbKsII  05.05.1578    Bürgermeister zu Ungstein 

     Er, Velten Futtersack und Wendel Beder klagen gegen Lorenz 

Boheler wegen 80 Gulden, die Christoff Kob, Schutheiß zu 

Ruchheim, zustehen und die Jerg Brieff geschuldet hat. DaJerg 

Brieff und Hans Boheler, der Vater des Lorenz, einer für den 

andern gebürgt haben, soll Lorenz die Schuld zurückzahlen. 
 

  GbKsII  21.08.1581  Schultheiß zu Ungstein 

   Heimersheimer  Vor ihm zahlt Velten Futtersack seinem Sohn Joachim 34 Gulden 

als dessen väterliches und mütterliches Erbe aus.  
 

  GbKsII 24.04.1582        vh m Catharina 

      bereits verstorben 
 

  UlKUP 10.02.1586     Schultheiß zu Ungstein 
   Heimersheim 
 

  GbKsII 10.07.1593     Schultheiß zu Ungstein 

   Hannß Heimerßheimer Er und Anßhelm Küntz sind Zeugen eines Verkaufs von Annshelm 

Carius u. Ehefrau Otilia 
 

  GbKsII 24.03.1604     vh m Catharna 

   Hans Hemerßhemer bereits verstorben 
 

  GbKsII 30.08.1614  vh m Catharina 

   Hemerßheimer  bereits verstorben 

 

 Leonhard 

  UlKUP 10.02.1586     Gemeindsmann zu Ungstein 
  Leinhardt Heymersheimer 
 

  UlGrL xx.08.1608     gewesener Gemeindsmann zu Ungstein 

     vh m Katharina 

     bereits verstorben 

      

 Katharina 

  UlGrL xx.08.1608     zu Ungstein 

     Wwe v Leonhard Heimersheimer 

 

Heintz 
 Andreas 
  luKs1  16.12.1691 st.n.        zu Ungstein 

      vh m Anna Ottilia   
  

  luKs1  10.05.1693       zu Ungstein 

   Andres   vh m Anna Ottilia 
 

  luKs1  18.03.1697 st.n.    zu Ungstein        

      vh m Anna Ottilia 

       V v Anna Margretha (*) 

 

 Anna 
  luKs1            1657      vh m Konrad Dab   

   Dab     M v  Maargaretha Magdalena () 
 

  luKs1  08.09.1657        vh m Konrad Daab   



   Daab    M v Johann Paul () 
  

  luKs1  06.11.1660                   Wwe v Konrad Daab 

   Daab  (JGE)  Philipp Müller 
 

  GbKsII  10.01.1665    T v Barth Heintz 

     Wwe v Conrad Daab 

     vh m Philipp Müller 

     Hanß Wolff Gob und er klagen gegen Philip Müller wegen 250 

Gulden Kapital und 60 Gulden Kapital. Erstere ist Anna, Witwe 

von Conrad Daab wegen ihres Vaters Barth Heintz schuldig, 

letztere gehen auf Ulrich Müller zurück. 
 

  luKs1  10.10.1666   Wwe v Konrad Daab  

   Daab   vh m Philipp Müller 

      M v Hans Lorenz () 
 

  luKs1  11.10.1666    Wwe v Konrad Daab   

   Daab   M v Hans Paul () 
 

  luKs1  11.01.1676   Wwe v Philipp Müller 

   Müller   (ES)  Hans Jakob Hoffmann 

 

 Anna Margretha 
  luKs1  18.03.1697 st.n. *        T v Andreas Heintz u. Efr Anna Ottilia 

   24.03.1697  (PJK)  TP: Daniel Schumacher u. Efr Anna Margretha Spahl 

 

 Anna Ottilia 
  luKs1  16.12.1691 st.n.        vh m Andreas Heintz 

   16.12.1691  (ES)  TP v Anna Barbara Urban 
  

  luKs1  10.05.1693    Pfingsten                vh m  Andres Heintz 

   oN   sie ist sehr krank und hat privat zu Ungstein Kommuniziert 
 

  luKs1  18.03.1697 st.n.         vh m Andreas Heintz   

       M v Anna Margretha (*) 

 

 Barthel 
  GbKsII 27.04.1591       Flurnachbar von Regina Klauß verw. von Wonßheim beim Creutz 
 

  GbKsII  09.01.1599     Flurnachbar von Hanß Franckh in der obersten Dornach. 
   Barthell 
 

  GbKsII  30.04.1600    Im Streit mit Johannes Guttrunckh begehrt er einen Undergang 
 

  GbKsII  27.08.1600    Im Streit mit Johannes Guttrunckh wegen seines Gartenplätzleins 

bei seiner Behausung bzw. wegen eines Zaunes nimmt der Richter 

den Augenschein. Es soll beim alten Zaun bleiben. 
 

  GbKSII  28.04.1607  Gerichtsschöffe zu Kallstadt 

   Bartel  Vor ihm errichtet Elisabeth Lauckh ihr Testament. 
 

  GbKSII  25.08.1607  Gerichtsschöffe zu Kallstadt 

   Bartel  Vor ihm errichtet Lucia Heygel ihr Testament. 
 

  UlGrL xx.08.1608     Gemeindsmann zu Ungstein 
 

  GbKsII 30.08.1608                  Gerichtsschöffe zu Kallstadt 

   Bartel  Vor ihm als Zeuge heben die Ehelaute Sixt und Margreth ihr 

Testament aus dem Jahr 1597 auf. 
 

  GbKsII 22.01.1609     Gerichtsschoffe zu Kallstadt 

   Bartel  Vor ihm als Zeuge errichten die Eheleute Hanß Ebel und Elisabeth 

verw. Hofmann ihr Testament. 
 

  GbKsII  14.08.1609    Gerichtsschöffe zu Kallstadt 



   Bartel  Vor ihm als Zeuge vermachen sich Hanns Sennder der junge und 

dessen Ehefrau Barbara gegenseitig dem Beisitz an ihrer liegenden 

und fahrenden Habe. 
 

  GbKsII  10.09.1609     Gerichtsschöffe zu Kallstadt 

   Bartel  Vor ihm als Zeuge errichtet Veltin Rödel ein Testament. 
 

  GbKSII  27.06.1610  Gerichtsschöffe zu Kallstadt  

   Bartel  Vor ihm als Zeuge errichten die Eheleute Anthonius Heinrich und 

Anna ein Testament. 
 

  GbKsII  26.10.1610     Gerichtsschöffe zu Kallstadt  

     Vor ihm als Zeuge errichtet Andres Deyer ein Testament.. 
 

  GbKsII  18.12.1610     Gerichtsschöffe zu Kallstadt  

   Bartel  Vor ihm als Zeuge errichtet Margretha Sandthover ihr Testament. 
 

  GbKsII  31.12.1610     Gerichtsschöffe zu Kallstadt  

      Vor ihm als Zeuge vermachen sich Hanß Barthelmeus und seine 

Ehefrau jeweils nießbräuchlich einen Weinberg.. 
 

  GbKsII 08.01.1611    Gerichtsschöffe zu Kallstadt  

   Bartel  Vor ihm als Zeuge vermachen sich Velten Hüll und  seine Frau 

Margreth gegenseitig ihr Hab und Gut.  
 

  GbKsII  13.01.1611     Gerichtsschöffe zu Kallstadt 

   Bartel  Vor ihm als Zeuge errichtet Othilia Schuster geb. Rödel ein 

Testament. 
 

  GbKsII  03.02.1611                Gerichtsschöffe zu Kallstadt  

     Vor ihm als Zeuge vermachen sich die Eheleute Bästian Engelman 

u. Othilie gegenseitig den Beisitz an ihrem Hab und Gut. 
 

  GbKsII  26.04.1611    Gerichtsschöffe zu Kallstadt  

     Vor ihm als Zeuge errichten Hanß Braitwiesener u. Efr Othilie ihr 

Testaament. 
 

  GbKsII  28.04.1611    Gerichtsschöffe zu Kallstadt  

   Bartel  Vor ihm als Zeuge errichtet Adam Schiller sein Testament. 
 

  GbKsII  30.04.1611    Geirchtsschöffe zu Kallstadt  

     Vor ihm als Zeuge errichtet Jacob Wegner ein Testament. 
 

  GbKsII  30.04.1611    Gerichtsschöffe zu Kallstadt  

 Bartel Vor ihm errichtet Regina Göfft verw. Maurer ihr Testament. 
 

  GbKs1I  05.05.1611               Gerichtsschöffe zu Kallstadt 

   Bartel   Vor ihm als Zeuge errichtet Hannß Blum ein Testament. 
 

  GbKs1I  27.08.1611               Gerichtsschöffe zu Kallstadt 

      Vor ihm als Zeuge errichten Conradt Weintz und seine Ehefrau 

Christina ein Testament. 
 

  GbKsII  10.11.1611    Gerichtsschöffe zu Kallstadt  

   Bartol  Vor ihm als Zeuge errichtet Barbara Heyrich geb. Kohler ein 

Testament. 
 

  GbKs1I  05.02.1612               Gerichtsschöffe zu Kallstadt 

   Bartel   Vor ihm als Zeuge schließt Moritz zum Krieg einen Vergleich mit 

seinem Sohn Jacob und macht ein Testament.   
 

  GbKs1I  15.03.1612               Gerichtsschöffe zu Kallstadt 

   Bartel   Vor ihm als Zeuge errichtet Veiox Ziegler ein Testament.  

 

  GbKsII  12.01.1613    Gerichtsschöffe zu Kallstadt 

   Bartel  Vor ihm als Zeuge errichten die Eheleute Hanß Bender und 

Barbara Vogt ein neues Testament 
 

  GbKsII 12.01.1613    Gerichtsschöffe zu Ungstein 

   Bartel  Vor ihm euge errichtet Margretha Göfft ein Testament 
 



  GbKsII 27.04.1613     Gerichtsschöffe zu Kallstadt 

   Bartel  Vor ihm als Zeuge erichten Hanß Dietz und seine Ehefrau Margret 

verw. Stahelman ein neues Testament. 
 

  GbKsII 30.08.1614  Gerichtsprocurator Lorentz Hübner klagt in seinem Namen gegen 

   Bartel  Hanß Gerhardt wegen 65 Gulden Schulden wegen eines Kaufs. 
 

  GbKsII  27.08.1616   Gregorius Bäder verlangt von Hanß Strohawer und Bartel Heintz  

   Bartel  Versicherung für 6 bzw. 4 Viertel Gültwein. Die Gerichtsschöffen 

Steffan Steffan,Veit Zigler, Jacob Wegner, Michel Meyer, Lorentz 

Sandthöver, Hanß Dörmer, Friederich Bartz, Paul Allenbach, Hanß 

Kindt, Hanß Herzheimer und Philips Behr votieren> Weil die 6 

Viertel im Morgenbuch stehen, sollen die 4 Viertel auch 

eingeschrieben werden. 
 

  GbKsII 09.01.1621     Gerichtsschöffe zu Kallstadt 

     In seinem Beisein errichten Hanß Dörmer und seine Ehefrau Anna 

ein Testament. 
 

  GbKsII 12.11.1623     Gerichtsschöffe zu Kallstadt 

     Vor ihm als Zeuge vereinbart Appolonia verw. Steffan mit den 

Eheleuten Joachim u. Margret Rod eine Leibsverdingung. 
 

  GbKsII 13.01.1624     Gerichtsschöffe zu Kallstadt 

   Barthol  Vor ihm als Zeuge errichten die Eheleute Hanß und Barbara 

Welspillig ein Testment 
 

  luKs1I  24.04.1624               Schultheiß zu Ungstein 

   Barthol Heintß   Vor ihm errichtet Margrete Ubelacker ein Testament.  
 

  GbKsII 14.09.1632     Seine Kinder sind Flurnachbarn von Ottilie Stephan in der  

   Barthol  Roterde 
 

  GbKsII  10.01.1665    V v Anna Müller verw. Daab 

   Barth  Er hat 1624 250 Gulden Leuchtgeld per gerichtlicher 

Verschreibung geliehen. 

     Dessentwegen klagen jetzt die Dürkhheimer Gerichtsschöffen 

Hanß Wolff Gob und Hanß Graßer gegen Philip Müller 
 

  GbKsII  02.05.1671    SwV v Johannes Otth 

   Barthel   bereits verstorben 

      Er hatte 1619 Velten Culman 300 Gulden geliehen.  

 

 Hannß 
  UlGrL xx.08.1608     Gemeindsmann zu Ungstein 
  Heinst 

 

 Stephan 
  GbKsI  26.01.1535     er wird von Lorenz Zemerman verklagt 
  Steffen Heyntz  
 

  GbKsI  27.04.1535    Lorenz Zimerman hat seine Klage gegen ihn wegen der 20 Gulden, 

die sein Schwiegervater Velten Mandel seiner Frau versprochen 

hat, genügend belegt 
 

  GbKsI  27.07.1535     er und sein Anhang ersuchen ihren rechten Tag 
 

  GbKsI  27.07.1535     er und seine Mitkläger werden verurteilt, Lorenz Zimerman  

      gemäß dessen Klage auszubezahlen und die Gerichtskosten zu 

erstatten 
 

  GbKsI  08.06.1535     zu Ungstein 

      er und seine Mitkläger wollen in der Klage gegen Hans Schwartz 

Kundschaft führen; soll gehört werden 
 

  GbKsI  08.06.1535     von Ungstein 



      er und seine Mitkläger ersuchen ihren Rechten Tag , um ihre Klage 

gegen Hans Schwartz zu beweisen 
 

  GbKsI  08.01.1538     Vormund der Kinder der Othilia verw. Kap 

  Stephen Heintz  Zeuge des Testament des Lorenz Moißler 

 

 Zach 
  GbKsII 06.03.1611     Flurnachbar von Velten Meinhardt in der Roterde in Ungsteiner 

     Gemarkung 

 

Heiring   s.u. Heuring 

 

Henninger 
 Anna Katharina 
 

  luKs1  01.05.1691   zu Kallstadt 

      Wwe v Melchior Henninger 

        (ES)  Johann Philipp Ott 

 

 Melchior 
 

  luKs1  01.05.1691   gewesener Bürger und Küfermeister zu Kallstadt  

        vh m Anna Katharina  () 

      bereits verstorben 

 

Heman 
 Ludwig 
  UlGrL xx.08.1608     Gemeindsmann zu Ungstein 

 

Hemerßhem  s.u.  Heimershemer 

 

Henn 
 Conrad 
  UlGrL xx.08.1608     Gemeindsmann zu Ungstein 

 

Herman 
 Kaspar 
  luKs1  24.06.1685 st. n.    von Gönnheim 

      vh m Katharina 

                TP v Katharina Elisabeth Custor  

 

 Katharina 
  luKs1  24.06.1685 st. n.    von Gönnheim 

      vh m Kaspar Herman  

           TP v Katharina Elisabeth Custor  

 

 Leonhard 
  GbKsII  28.04.1601       zu Ungstein 

   Horman   vh m Margretha 



      Hanß Höffell übergibt eine artikulierte Klage gegen Margretha von 

Duttweiler, Adam Prems Witwe, und gegen Leonhardt Hormans 

Ehefrau Margretha. Weil Leonhardt Herman nicht erscheint, bittet 

er, diesen wegen Unbotmäßigkeit zu verdammen und die Klage als 

zugegeben anzunehmen sowie ihn auf den nächsten Gerichtstag 

von neuem zu zitieren. Er protestiert wegen des Tagkostens. 
 

  GbKsII  29.04.1606       Im Streit zwischen ihm und Nicklaus König wegen etlicher Wein-  

   Leonhardt   und Geldgülten auf einem Haus entscheidet das Gericht, beide die 

im Kaufbrief genannten Gülten tragen sollen.  
 

  UlGrL xx.08.1608     Gemeindsmann zu Ungstein 
 

  GbKsII  10.02.1609      Flurnachbar am Weilenberg 
 

  GbKsII 11.01.1614                  zu Ungstein 

   Leonhardt  Nicol Rudolff klagt gegen ihn, weil er ihm einen Flecken für 12 

Gulden verkauft hat, davon aber erst 8 Gulden erhalten.  
 

  GbKsII 24.04.1621                  Flurnachbar von Catharina Ungsteiner verw.Bäder im Herrenberg 
   Leonhardt 

 

 Margretha 
  GbKsII  28.04.1601       vh m Leonhardt Horman 

   Horman   Hanß Höffell übergibt eine artikulierte Klage gegen Margretha von 

Duttweiler, Adam Prems Witwe, und gegen Leonhardt Hormans 

Ehefrau Margretha.  

 

 Peter 
  GbKsII  10.02.1609      Flurnachbar am Weilenberg 
 

Herxheimer  
 Hans 
  GbKsI  26.01.1557     Vormund von Jeronimus Kinthus hinterlassenen Kindern 

   Herxhemer  In seiner Klage gegen Hanrich Stern’s Ehefrau Margreth weist der 

Richter zu Recht: Weil Hanrich Stern von der Klage abgestanden 

ist und begehrt, der Vormund solle Güter von item zu item zu 

spezifizieren, worauf er klage, sollen dem Vormund die Rechten 

Tag zugelassen werden. 
 

  GbKsII 07.01.1584        Gerichtsschöffe zu Kallstadt 

      Er ist Zeuge der Űbergabe des Hans Bauer an Margreta Busch.  
 

  UlKUP 10.02.1586     Gerichtsmann zu Ungstein 
 

  GbKsII 08.05.1586       Gerichtsschöffe zu Kallstadt 

      Er ist Zeuge der Erbabrede von Klauß u. dessen Ehefrau Regina 

verw. von Wonsheim. 
 

  GbKsII 30.08.1586     Gerichtsschöffe zu Kallstadt 

     Vor ihm als Zeuge setzen sich Steffan Hasel und seine Ehefrau 

Margreta gegenseitig zum Erben ein. 
 

  GbKsII 25.04.1587     Gerichtsschöffe zu Kallstadt 

   Hannß  Vor ihm als Zeuge setzen sich Hans Schliderer und seine Ehefrau 

Barbara gegenseitig zum Erben ein. 
 

  ZASP  28.04.1590    Gerichtsschöffe zu Kallstadt 

     Vor ihm als Zeuge leihenJacob Clauß u. Ehefrau Regina von Wolff 

Neiferst, Spitalmeister zu Dürkheim, 50 Gulden für einen 

jährlichen Zins von 2½ Gulden.   
 

  GbKsII 27.04.1591       Gerichtsschöffe zu Kallstadt 



   Hannß   Vor ihm als Zeuge treffen die Eheleute Jacob Klauß und Regina 

verw. von Wonßheim eine Erbregelung. 
 

  GbKsII 11.01.1592     Gerichtsschöffe zu Kallstadt 

   Hannß  Vor ihm als Zeuge errichten Jobst Weick und seine Ehefrau 

Elisabeth ihr Testament. 
 

  GbKSII  25.04.1592  Gerichtsschöffe zu Kallstadt 

   Hanß  Vor ihm als Zeugen errichten Hannß Dietz und seine Ehefrau 

Margreth verw. Stahelman ein Testament. 
 

  GbKsII  03.09.1592                  Gerichtsschöffe zu Kallstadt 

   Hanß  Vor ihm als Zeuge errichtet Anna Bawmann ein Testament.   

 

 Hans 
  GbKsII  15.11.1598     der junge 

   Hanß  Flurnachbar von Anna verw. Kupfer auf den Angen. 
 

  UlGrL xx.08.1608     Gemeindsmann zu Ungstein 
 

  GbKsII 12.01.1613    Gerichtsschöffe zu Ungstein 

     Vor ihm euge errichtet Margretha Göfft ein Testament 
 

  GbKsII 27.04.1613     Gerichtsschöffe zu Kallstadt 

     Vor ihm als Zeuge erichten Hanß Dietz und seine Ehefrau Margret 

verw. Stahelman ein neues Testament. 
 

  GbKsII  25.04.1615    Flurnachbar von Margrethe Guttrunck verw. Vogt in der 

Wasserpumpe 
 

  GbKsII  27.08.1616   Gerichtsschöffe 

     Er und die Gerichtsschöffen Steffan Steffan, Veit Zigler, Jacob 

Wegner, Michel Meyer, Lorentz Sandthöver, Hanß Dörmer, 

Friederich Bartz, Paul Allenbach, Hanß Kindt und Philips Behr 

votieren auf Anfrage von Gregorius Bäder. 
 

  GbKsII 09.01.1621     Gerichtsschöffe zu Kallstadt 

     In seinem Beisein errichten Hanß Dörmer und seine Ehefrau Anna 

ein Testament. 
 

  GbKsII 12.11.1623     Gerichtsschöffe zu Kallstadt, Ungstein u. Pfeffingen 

   Hanß  Vor ihm als Zeuge vereinbart Appolonia verw. Steffan mit den 

Eheleuten Joachim u. Margret Rod eine Leibsverdingung. 
 

  GbKsII 13.01.1624     Gerichtsschöffe zu Kallstadt 

   Hanß  Vor ihm als Zeuge errichten die Eheleute Hanß und Barbara 

Welspillig ein Testment 
 

  GbKs1I  24.04.1624               Gerichtsschöffe zu Ungstein 

   Hanß   Vor ihm als Zeuge errichtet Margrete Ubelacker ein Testament.  

 

 Jacob 
  GbKsII  03.05.1560     Gemeinsmann zu Ungstein oder Pfeffingen 

       Zeuge des Verkaufs von Melchior Becker u. Efr Elisabet Mantel an 

Hans Weintz  u. Efr Lucia Rodel 

 

 Peter 
  GbKsII  24.08.1602    bereits verstorben 

     Die Vormünder seiner Kinder und Best Rudolff klagen gegen 

Jacob Cloßgen wegen 5 Viertel WeingüLt auf einem Morgen 

Weingart, den Jacob Cloßgen an Peter Herxheimer als eigen 

verkauft hatte. Jacob Clößgen bittet um Dilation. 
 

  GbKsII  30..08.1603     zu Ungstein 



     Die Vormunder seiner Kinder klagen gegen Hans Schauß wegen 

einer Bodengült von 5 Viertel Wein auf einem Weinberg am 

Angen. Hanß Schauß soll dafür 15 Gulden bezahlen und die Kläger 

hinfort die Gült entrichten. . 

 

 Velten 
  GbKsI  03.03.1539    Zeuge der Einkindschaft von Otilia Schnor, Witwe von Steffen 

  Herxhemer   Frensch. 
 

  GbKsI  22.08.1547    von Weisenheim auf dem Sand 

  Herxhemer    Zeuge der Einkindschaft des Heintz Zigler 

      Verwandter der Kinder Jorg, Jakob, Hans, Marx, Veltin und 

Vyogs Zigler 
 

  GbKsII 16.09.1567     SwV v Peter Forster ? 

     In der Klage des Hans Ochs namens dessen Ehefrau und deren 

Schwester gegen Peter Forster wegen 45 Gulden aus einem 

verkauften Haus und einem halben Morgen sagt er aus 

 

Hesel   s.u. Hasel 

 

Heß 
 Anna 
  GbKs1I  27.08.1611               vh m Best Heß 

      sie ist Base von Conradt Weintz 

 

 Best 
  GbKs1I  27.08.1611               zu Ungstein 

      vh m Anna 

 

Heßer   s.u. Heßler 

 

Heßler 
 Cleß 
  GbKsI  06.03.1537                  von Freinsheim 

     Broth Henn hat ihn verklagt; wenn er beibringen kann, daß er die 

strittigen Güter errungen oder erwunden hat, soll es gehört werden 
 

  GbKsI  24.04.1537                  von Freinsheim 

      weil er als Beklagter des Broit Hennen nicht erschienen ist, soll er 

diesem die Tagkosten erstatten 
 

  GbKsI  27.04.1540                  er hat Brot Hen’s Witwe verklagt; ihr soll die Abheischung  

  Heßer   gestattet werden 

 

Hetzer 
 Jakob 
  UlGrL xx.08.1608     Gemeindsmann zu Ungstein 
 

  GbKsII  11.11.1618   zu Ungstein 

      Er hat an Martini 1618 30 Gulden aufgenommen und dafür 

verschiedene Grundstücke verpfändet. 



   07.01.1716    Den Kapitalbrief überlässt jetzt Martin Grohman dem Hanß Görg 

Ott. 

 

 Stephan 
  GbKsII 03.01.1634     Hausnachbar von Maria Jacobe Regelborn in Ungstein  
   Hezer      

 

Heugel 
 Lucia 
  GbKSII  25.08.1607  zu Ungstein 

   Heyel  vh m Peter Heyel 

     Sie läßt sich weisen, ob sie über ihre Güter frei verfügen kann. 

     Vor Schultheiß Georg Sandhöver und den Gerichtsschöffen Michel 

Meyer, Conradt Weintz, Hanß Clorman, Peter Herman, Steffan 

Steffan, Veiox Ziegler, Han Schöfer, Jacob Wägner, Hanß Dörmer, 

Paul Allebach, Bartel Heintz und Hanß Kindt vermacht sie ihrem 

Ehemann Peter Heygel all ihr Hab und Gut zm Nießbrauch. 
 

  GbKsII  07.01.1617                vh m Peter Heygel  

   oVN Heygel  M v Bartel Kettener 

     Sie hat mit ihrem Ehemann vor einiger Zeit ein Testament 

errichtet. 

 

 Johannes  
  GbKsII 17.08.1661     Flurnachbar von Johannes Scholl im Schmalenpfad 
   Heygel 

 

 Peter 
  GbKSII  25.08.1607  zu Ungstein 

   Heyel, Heygel  vh m Lucia 
 

  UlGrL xx.08.1608     Gemeindsmann zu Ungstein 
 

  GbKsII  07.01.1617                vh m Lucia verw. Kettener  

   Heygel  sV v Bartel Kettener 

     Er hat mit seiner Frau vor einiger Zeit ein Testament errichtet. 
 

  GbKsII  15.09.1623    Einwohner zu Ungstein 

     vh m Catharina Müller 
 

  GbKsII  25.04.1626    Einwohner zu Ungstein 

     vh m Catharina Müller 

     Er klagt gegen Hanß Pfortner wegen 10 Gulden, die seiner Ehefrau 

Catharina Müller von deren Mutter Veronica vermacht wurden, 

sowie 5 Gulden, die von ihrem Vater Hanß Müller herrühren. 

     In einer zweiten Klage geht es um 30 Gulden auf die Pfeffinger 

Kirche. 
 

  GbKsII  05.01.1627    Einwohner zu Ungstein 

   Heyel  Er klagt gegen Hanß Pfortner und Nickel Schrantzen Erben wegen 

30 Gulden Kapital auf die Pfeffinger Kirche. Es soll bei dem 

Vertrag von 1599 bleiben 
 

 

Heuring 
 Simon 
 

  GbKsII 26.04.1569     ehrwürdiger und hochgelehrter Herr, der Arznei Doktor zu Speyer 



     Im Streit mit Steffen Hoffman wegen etlicher Unterpfänder für elf 

Viertel Wein Gülte, welche der Beklagte verkauft haben soll, soll 

er beweisen, daß der Beklagte diese Unterpfänder für eigen 

verkauft hat. 
  GbKsII 16.05.1564     der Arznei Doktor und Physikus zu Speyer 

     in seiner Klage gegen Martin Hammer zu Ungstein wegen einer 

Mauer und eines Pfuhlflusses zwischen ihm und des Martin 

Hammers Hofreith hat der Richter den Augenschein genommen 

und erkennt zu Recht, daß Martin Hammer Mauer und 

Pfuhlflußgerechtigkeit haben und gebrauchen soll.  
 

  GbKsII 16.05.1564     der Arznei Doktor zu Speyer 

     in seiner Klage gegen Mathis Beker zu Ungstein wegen der 

Gerechtigkeit eines Brunnens in des Doktors Hof spricht der 

Richter zu Recht, daß der Doktor den Brunnen selbst erhalten und 

Mathis Beker  oder den Inhabern von dessen Haus den Zugang 

zum Brunnen gemäß Kerbzettel gestatten und unversperrt lassen 

soll.  
 

  GbKsII 16.05.1564     Jakob Beckelhaub als sein bevollmächtigter Anwald willigt ein, 

daß Simon Heuring auf seine Kosten eine Friedensmauer zwischen 

ihm und Mathis Beker errichtet. Mathis Beker soll einen Schuh 

breit auf sein Teil weichen. 
 

  GbKsII 26.04.1569     ehrwürdiger und hochgelehrter Herr, der Arznei Doktor zu Speyer 

     Im Streit mit Steffen Hoffman wegen etlicher Unterpfänder erkennt 

der Richter: Weil der Beklagte aus den Unterpfändern Güter als 

eigen verkauft hat laut Kerbzettel, hat er dem Gültbrief zuwider 

gehandelt. Der Kläger soll auf die Unterpfänder klagen. 
 

  GbKsII 13.09.1569     ehrwürdiger und hochgelehrter Herr Doktor zu Speyer 

   Heiring  Hans Muench und seine Frau Apollonia leihen von ihm 30 Gulden 

Wormser Währung gegen eine jährliche Gült von 2 Ohm Wein. 

Das Hauptgeld soll auf Gerorgentag 1571 wieder zurückgezahlt 

werden. 
 

  GbKsII 13.09.1569     ehrwürdiger und hochgelehrter Herr Doktor  

   Heiring  Steffan Hoffman und seine Frau Elisabeth leihen von ihm 11 

Gulden Wormser Währung gegen eine Weingült. Das Hauptgeld 

soll auf Gerorgentag 1570 wieder zurückgezahlt werden. 
 

  GbKsII  24.01.1570    Doktor 

     sein Anwald Hans Scheffer heischt den Rechten Tag 
 

  GbKsII  25.04.1570    der Arznei Doktor und Astronom zu Speyer 

   Heiring  In der Klage des Hans Kintz gegen ihn wegen 40 Gulden 

Hauptgeld, die sich auf Caspar Heppenheimers vertauschter 

Behausung mehr gefunden als auf dem Zettel stand, erkennt das 

Gericht, dass er den Kläger schadlos halten soll. 

 

  GbKsII  25.04.1570    der Arznei Doktor zu Speyer 

     In seiner Klage gegen Nick Paur wegen 40 Gulden: weil der 

Beklagte mit Eid versprochen hat, ihn schadlos zu halten, soll 

dieser seine Zusage einhalten 
 

  GbKsII 09.05.1570                  der Arznei Doktor zu Speyer 

     Im Streit mit Hans Kintz soll er wegen seines Ausbleibens den 

Tagkosten entrichten  
 

  GbKsII 29.08.1570                  der Arznei Doktor zu Speyer 

     Im Streit mit Hans Kintz wegen 40 Gulden auf Caspar 

Heppenheimers vertauschtem Haus soll er das Hauptgeld mit 

neuen Unterpfändern verlegen und neue Verlgungsbriefe 

aufrichten. 

 

  GbKsII 29.08.1570                  der Arznei Doktor zu Speyer 



     Im Streit mit Nick Baur wegen 40 Gulden: weil der Beklagte 

versprochen hatte, die 40 Gulden zu erlegen, soll Nick Paur die 40 

Gulden und die aufgewandten Kosten bezahlen 

 

  GbKsII 12.09.1570                  Doktor  

     Im Streit mit Anrhis Schrantz wird der Tagkosten aufgehoben. 
 

  GbKsII 09.01.1571                  Doktor 

     Das Gericht bescheidet Nick Baur, daß er dem Hans Kintz die 9 

Albus, die dieser Doktor Simon Heuring erlegen muß, bezahlen 

und außerdem Doktor Heuring einen Taler für dessen Kosten und 

dem Richter das Urteilgeld bezahlen soll.  
 

  GbKsII 09.05.1573     Doktor zu Speyer 

     Petter Beltzer will eine Mauer verbauen mit Traufrecht in Doktor 

Simon Heurings Hofstatt in Ungstein, was jener nicht gestatten 

will. 
 

  GbKsII 12.01.1574        Doktor zu Speyer  

      Die Vormünder seiner Kinder, Baltes Kulman und Hans Cloerman, 

klagen gegen ihn wegen 23 Viertel Wein, die sich zusätzlich auf 

der Kinder Behausung befinden. Der Beklagte soll laut 

Tauschzettel die Kinder schadlos halten, da die 23 Viertel ein 

Mitunterpfand seien. 
  

  GbKsII  31.08.1574                Doktor zu Speyer 

     Appolonia, Witwe von Caspar Heppenheimer, begehrt Dilaton 

gegen ihn. 
  

  GbKsII  11.01.1575                der Arznei Doktor und Physikus zu Speyer 

     In seinem Streit mit der Witwe Appolonia Heppenheimer soll ihn 

jene hinsichtlich der verschwiegenen Zinsen schadlis halten. 
 

  GbKSII  26.08.1578   Doktor zu Speyer 

     Steffen Hoffman schuldet ihm 11 Gulden. Um die Einsetzung zu 

vermeiden, verspricht.er, den Ausstand künftigen Herbst zu 

begleichen und das Hauptgeld zum nächsten St. Georgentag 

zurückzuzahlen.  
 

  GbKSII  26.01.1580   Arzneidoktor zu Speyer 

      In seiner Klage gegen Hans Seil und Niclaß Gereth wegen einer 

Ablösungsgült, in welcher Münze die Ablösung geschehen soll, 

sollen die Beklagten in grober Münz bezahlen, wie sie es 

empfangen haben. 
 

  GbKsII  29.08.1587     Doktor 

     Sein (Besitz-) Nachfahr ist Flurnachbar von Catharina Weintz im 

Nußrigel. 

 

Hey 
 Anna Barbara 
  luKs1  19.12.1690 st.n.                    Wwe v Hans Adam Hey 

    (ES)  hat zu Ungstein privatim kommuniziert 

 

 Hans Adam 

  luKs1  19.12.1690 st.n.                    vh m Anna Barbara 

       bereits verstorben 

 

Heydesmann  s.u. Heidesmann 

 



Heyel, Heygel  s.u. Heugel 

 

Heyl   s.u. Heil 

 

Heyntz   s.u. Heintz 

 

Hickfuß   s.u. Heckfuß  

 

Hill 
 Appolonia 
  luKsI1  13.01.1624     vh m Hans Hill 

      Sie lässt sich über den Procurator Lorentz Kintz weisen, ob sie 

ihrem Mann etwas vertestieren kann. Das Gericht lehnt ab. 

 

 Hans 
  luKsI1  13.01.1624     zu Ungstein 

      vh m Appolonia 

 

Hirt 
 Abraham 
  luKs1  06.09.1699 st.v.     Kuhhirte zu Ungstein 

       vh m Anna Sybilla  

       V v Johann Jakob (*) 
 

 Anna Sybilla 
  luKs1  06.09.1699 st.v.     vh m Abraham Hirt    

       M v Johann Jakob (*) 
 

 Johann Jakob 
  luKs1  06.09.1699 st.v. *   S v Abraham Hirt u. Efr Anna Sybilla  

   10.09.1699  (PJK)  TP: Hans Jakob Cron u. Efr Maria Elisabeth 
 

Hochstetter 
 Anna Barbara 
  luKs1  25.10.1653 ∞  in Dürkheim Kaspar Flurer 
 

  luKs1  14.12.1659    zu Ungstein 

   oFN   T v Schaußen Kett    

      vh m Kaspar Fluhr 

     TP v Anna Barbara Leher 
 

  luKs1  19.02.1671    vh m Kaspar Flur   

   Barbara Flur   TP v Anna Barbara Göfft 
 

  luKs1  30.01.1676       vh m Kaspar Flur 

   Barbara Flur   TP v Johann Kaspar Krauß 
 

  luKs1  24.09.1676       vh m Kaspar Flur  

   Barbara Flur   TP v Anna Barbara Göfft 
 

  luKs1  23.08.1691 st.n. +                   zu Ungstein 



   24.08.1691  (ES)  vh m Kaspar Fluhr 

   Fluhr   eines geschwinden Todes gestorben 

      zu Leistadt in Ermanglung eines dortigen ordentlichen Pfarrers 

durch Pfarrer Elias Saur begraben, der die Leichsermon auf 

Begehren in der Leistadter Kirche hielt 

 

Hodopp 
 Emich 
  luKs1  28.04.1686 st.n.    von Hartenburg 

      S v Hans Hodopp 

      TP v Emich Christophel Betz 

 

 Hans 
  luKs1  28.04.1686 st.n.     zu Hartenburg 

      V v Emich 

      bereits verstorben 

 

Hof 
 Balthasar 
  UlGrL xx.08.1608     Gemeindsmann zu Ungstein 
   Hefe 
 

  GbKSII  25.08.1607  Gemeindsmann zu Ungstein 

   Balteß  S v Paul Hof 

     Im Streit mit Pangratius Heurich wegen 200 Gulden laut Kerbzettel 

für einen Verkauf an Hofs Vater, wobei er als Beklagter die 

jährlichen Ziel nicht ausgerichtet hat, entscheidet das Gericht, dass 

der Kläger für seine ausstehenden Ziel die Güter verkaufen darf. 

 

 Paul 
  GbKSII  25.08.1607  V v Balteß 

 

Höffell 
 Hans 
  GbKsII  29.04.1595       zu Ungstein 

   Hannß Hänffell  Er klagt gegen Hannß Beucklers Erben wegen 4 Viertel Wein auf 

einem Flecken. Diese begehren Dilation. 
 

  GbKsII  28.04.1601       Er übergibt eine artikulierte Klage gegen Margretha von  

   Hanß Heffell, Höffell Duttweiler, Adam Prems Witwe, und gegen Leonhardt Hormans 

Ehefrau Margretha. Weil Leonhardt Herman nicht erscheint, bittet 

er, diesen wegen Unbotmäßigkeit zu verdammen und die Klage als 

zugegeben anzunehmen sowie ihn auf den nächsten Gerichtstag 

von neuem zu zitieren. Er protestiert wegen des Tagkostens. 
 

  GbKsII  07.01.1606       Er und Hanß Keller klagen gegen Hanß Bechtolff den alten wegen 

   Heffel  4 Viertel und 1 Maß Wein auf einem Zweitel im Creutz und 4 

Viertel Wein auf 3 Viertel in der Tiefwiese.  
 

  GbKsII 30.04.1606                  In seiner Klage gegen Hanß Bechtolff den alten wegen etlicher   

   Hanß Hefel  Weingülten auf einem Zweitel zum Creutz, entscheidet der Richter, 

dass Hanß Bechtolff die ausstehenden GüLten bezahlen soll. 
 

  UlGrL xx.08.1608     Gemeindsmann zu Ungstein 
   Hüfel 



 

Hoffmann 
 oVN  
  GbKsII  31.05.1563  vh m Appelonia Futtersack 

   Hoffman   V v Niclaus 

 

 Anna Katharina 
  luKs1  24.08.1684 st. n.   vh m Hans Michael Hoffmann   

      M v Anna Ursula ()  
 

  luKs1  29.09.1686 st.n.   Sr v Maria verh. Schutzius 

      vh m Hans Michael Hoffmann  

       M v Anna Maria () 

 

 Anna Maria 
  luKs1  29.09.1686 st.n.  (ES)  T v Hans Michael Hoffmann u. Efr Anna Katharina 

       TP: Hans Jakob Schutzius u. Efr Maria (Tt) 

 

 Anna Ursula 
  luKs1  24.08.1684 st. n.   (ES)  T v Hans Michael Hoffmann u. Efr Anna Katharina 

      TP v Hans Georg Ott u. Efr Anna Ursula Beer  

 

 Elisabeth 
  GbKsII 13.09.1569     vh m Steffan Hoffman  
   Hoffman    

 

 Hans Michael 

  luKs1  24.08.1684 st. n.   Schneidermeister zu Ungstein  

      vh m Anna Katharina 

      V v Anna Ursula ()  
 

  luKs1  29.09.1686 st.n.   Schneidermeister zu Ungstein 

      vh m Anna Katharina 

       V v Anna Maria () 

 

 Margrethe 
  GbKsII  25.12.1630  vh m Nickel Hoffman 
   Hoffman   

 

 Niclaus 
  GbKsII  31.05.1563  S v oVN Hoffman u. Efr Appelonia Futtersack 

   Hoffman  EK v Velten Futtersack 

 

 Nickel 
  GbKsII  25.12.1630  zu Ungstein 

   Hoffman  vh m Margrethe 

     GV v Cilian Küner 

     Vor Schultheiß Barthol Trösch und den Gerichtsschöffen Lorenz 

Hübner, Hanß Dam, Peter Schafner und Conradt Göfft errichtet er 

ein Testament, in dem er seiner Ehefrau die liegenden Güter, 

seinem Enkel Cilian Küner 20 Gulden, Ottilia Schnabel einen 

Weinberg und der Kirche Pfeffingen 5 Gulden vermacht. 



 

 Steffen 
  GbKsII 26.04.1569     Im Streit mit Doktor Simon Heuring wegen etlicher Unterpfänder  

   Hoffman   für elf Viertel Wein Gülte, welche er, der Beklagte, verkauft haben 

soll, soll der Kläger beweisen, daß der Beklagte diese 

Unterpfänder für eigen verkauft hat. 
 

  GbKsII 26.04.1569     Im Streit mit Doktor Simon Heuring wegen etlicher Unterpfänder  

   Hoffman  erkennt der Richter: Weil er, der Beklagte, aus den Unterpfändern 

Güter als eigen verkauft hat laut Kerbzettel, hat er dem Gültbrief 

zuwider gehandelt. Der Kläger soll auf die Unterpfänder klagen. 
 

  GbKsII 13.09.1569     Bürger zu Ungstein  

   Hoffman  vh m Elisabeth 

     Er und seine Frau Elisabeth leihen von Doktor Simon Heiring 11 

Gulden Wormser Währung gegen eine Weingült. Das Hauptgeld 

soll auf Gerorgentag 1570 wieder zurückgezahlt werden. 
 

  GbKSII 26.08.1578   zu Ungstein 

   Hoffman  Er schuldet Doktor Simon Heuring zu Speyer 11 Gulden. Um die 

Einsetzung zu vermeiden, verspricht.er, den Ausstand künftigen 

Herbst zu begleichen und das Hauptgeld zum nächsten St. 

Georgentag zurückzuzahlen.  

 

Holler 
 Andreas 
  luKs1  18.06.1696 st.n.   Bürger zu Ungstein 

      vh m Anna Martha  

       V v Maria Juliana (*) 
 

  luKs1  25.01.1698 st.n.    Einwohner zu Ungstein 

      vh m Maria  

       V v Kaspar (*) 
 

  luKs1  10.03.1698 st.v.    zu Ungstein 

      vh m Maria 

      V v Kaspar (+) 
 

  luKs1  08.05.1698 st.v.   von Ungstein  

      vh m Maria  
 

  luKs1  03.02.1699 st.v.    Bürger von Ungstein 

      vh m Maria 

      V v Anna Margretha (+) 
 

  luKs1  09.02.1699 st.v.    vh m Maria 

      V v Maria Juliana (+) 
 

  luKs1  28.05.1699 st.v.    V v Hans Georg () 
 

  luKs1  27.07.1700    vh m Anna Maria  

       V v Johann Nikolaus (*) 
 

  GbKsII  17.02.1706  st. n.   Flurnachbar von Philip Schmit aus Kallstadt in der Roterde 
   Andres    
 

  GbKsII  04.11.1721   bereits verstorben 

      Er hatte einen Hausplatz an Cleophas Kintz verkauft 

      vh m Anna Maria  

      V v Georg 

      V v Andreas 

      V v Nicol 

      V v Christian  

 



 Andreas 
  GbKsII  04.11.1721   S v Andreas Holler u. Efr Anna Maria 

 

 Anna Margretha 
  luKs1            1693 *  zu Enzweiler 

   03.02.1699 st.v. +  T v Andreas Holler u. Efr Maria 

   05.02.1699    (PJK)   6 Jahre alt 

 

 Anna Maria   
  luKs1  18.06.1696 st.n.    vh m Andreas Holler    

   Anna Martha   M v Maria Juliana (*) 
 

  luKs1  25.01.1698 st.n.   vh m Andreas Holler   

   Maria   M v Kaspar (*) 
 

  luKs1  10.03.1698 st.v.    vh m Andreas Holler   

   Maria   M v Kaspar (+) 

  luKs1  08.05.1698 st.v.   vh m Andreas Holler 

   Maria   Sr v Anna Müller () 
 

  luKs1  03.02.1699 st.v.    vh m Andreas Holler   

   Maria   M v Anna Margretha (+) 
 

  luKs1  09.02.1699 st.v.    vh m Andreas Holler  

   Maria   M v Maria Juliana (+) 
 

  luKs1  27.07.1700    vh m Andreas Holler   

      M v Johann Nikolaus (*) 
 

  GbKsII  04.11.1721   Wwe v Andreas Holler 

      M v Georg 

      M v Andreas 

      M v Nicol 

      M v Christian 

      vh m Hermann Gräff 

      Ihre beiden ältesten Söhne Georg und Andreas haben aus dem 

Verkauf eines Hausplatzes Geld bekommen. Zum Ausgleich 

vermacht sie den beiden jüngsten Söhnen Nicol und Christian je 

ein Grundstück. Sie müssen aber eine Schuld von 54 Gulden 

gegenüber der Frau von Morschterin begleichen. 

 

 Anna Maria  
  luKs1  05.12.1728     vh m Johann Nikolaus Holler  

    in Kallstadt  TP v Johann Nikolaus Bechtloff 
 

 Anna Martha  s.u. Anna Maria 

 

 Christian 
  GbKsII  04.11.1721   S v Andreas Holler u. Efr Anna Maria 

 

 Hans Georg 
  luKs1  28.05.1699 st.v.   (PJK) S v Andreas Holler 

        15 Jahre alt 
 

  GbKsII  04.11.1721   S v Anreas Holler u. Efr Anna Maria 
   Georg    

 



 Johann Nikolaus 
  luKs1  27.07.1700 *  S v Andreas Holler u. Efr Anna Maria  

   01.08.1700   (PJK)  TP: Johann Nikolaus Burckhart 

       Anna Maria Ott 
 

  GbKsII 02.025.1719    zu Ungstein 

     Nach Augenschein sollen Görg Müller und er ihre Richtung von 

der Mauer und nicht vom Dachtrauf nehmen. 
 

  GbKsII  04.11.1721   S v Andreas Holler u. Efr Anna Maria 
   Nicol 
 

  luKs1  05.12.1728    Bürger zu Ungstein 

      vh m Anna Maria  

    in Kallstadt  TP v Johann Nikolaus Bechtloff 

 

 Kaspar 
  luKs1  25.01.1698 st.n. *  S v Andreas Holler u. Efr Maria  

   29.01.1698   (PJK)  TP: Kaspar Bidenbach u. Efr Anna Katharina Ott 
 

  luKs1  10.03.1698 st.v. +  S v Andreas Holler u. Efr Maria 

   12.03.1698   (PJK)   8 Wochen weniger 2 Tage alt 

 

 Maria   s.u.  Anna Maria 

 

 Maria Juliana 
  luKs1  18.06.1696 st.n. *  T v Andreas Holler u. Efr Anna Martha  

   21.06.1696   (PJK)  TP: Hans Philipp Fuhser u. Efr  Maria Juliana Görgens 
 

  luKs1  09.02.1699 st.v. +  T v Andreas Holler u. Efr Maria 

   10.02.1699    (PJK)   am Fleckenfieber gestorben 

      3 Jahre weniger 4 Monate alt 

 

Hönel 
 Hans Willhelm 
  GbKsII  11.09.1708  st.n.         Nicoals Eitelwein hat vor ungefähr 4 Jahren von Adam Schmidts  

   Willhrlm   Erben ein Viertel Feld auf dem Koppenort gekauft, es in seinem 

Hof gehabt und alle Lasten und Beschwerden getragen, könne es 

aber in der Güte von Wilhelm Hönel, der es dem Vermuten nach 

unter seinem Feld standen hatte, nicht bekommen. Wilhelm Hönel 

hat auch 3 Viertel von Hanß Gesindt in Besitz. 
 

  GbKsII  22.01.1709  st.n.         In der Streitsache des Nicolas Eitelwein gegen ihn wird er durch 

Johann Peter Fabritius vertreten. Die hochgräfliche Kanzlei ordnet 

eine gütliche Einigung an, die aber scheitert. 
 

Hottenbach 
 Johann Nikolaus 
  luKs1  17.04.1681   Musikant zu Frankenthal 

      vh m Veronika 

      TP v Veronika von Wedel 

 

 Veronika 
  luKs1  17.04.1681    vh m Johann Nikolaus Hottenbach  

      TP v Veronika von Wedel 



 

Hübner 
 Lorentz 
  GbKsII  26.04.1614    Wirt zu Ungstein 

     Er klagt gegen Hanß Schöfer wegen 1 Gulden 6 Albus Zehrung. 

Die Kosten sind bei einem Augenschein einer Wiese in Ungstein 

entstanden zwischen Schöfer und dem Ungsteiner Schultheißen 

entstanden. Schöfer soll seinen Anteil übernehmen..  
 

  GbKsII 30.08.1614  Gerichtsprocurator zu Kallstadt 

     über ihn lässt sich Catharina verw. Heimerßheimer weisen, ob sie 

ihren Enkelinnen Othilia und Anna, die sie großgezgen hat, etwas 

vermachen darf. Weil das Gut von ihrer Seite rührt, darf sie es.  
 

  GbKsII 30.08.1614  Gerichtsprocurator  

     Namens Johannes Guttrunckh, Johannes Dietz und Consorten klagt 

er gegen Philipps Regelborn wegen 10 Viertel Gültwein von 10 

Gulden Kapital, die dem Kloster Limbrug zustehen. 
 

  GbKsII 30.08.1614  Gerichtsprocurator  

     Im Namen der Brüder Hanß und Bartel Zemmer klagt er gegen 

Hanß Steffan wegen eines Ausstands von 9 Gulden von einem 

Kauf vom 1. Mai 1595. 
 

  GbKsII 30.08.1614  Gerichtsprocurator  

     Namens Hanß Schauß und Michel Hummel, Vormünder der 

Kinder des verstorbenen Melchior Strauß, klagt er gegen Michel 

Fehr zu Pfeffingen wegen 7 Gulden und 18 Albus ausstehender 

Schulden wegen einer Behausung. 
 

  GbKsII 30.08.1614  Im Namen der Brüder Hanß und Bartel Zemmer klagt er gegen 

Hanß Bechtloff den alten wegen eines Fleckens, den der Vater der 

Kläger von des Beklagten Vorgänger Laux Schmidt bekommen hat 

und der in die Schuldforderung des Juden Mendlin verpfändet ist. 
 

  GbKsII 30.08.1614  Gerichtsprocurator 

     Namens Bartel Heintz klagt er gegen Hanß Gerhardt wegen 65 

Gulden Schulden wegen eines Kaufs. 
 

  GbKsII  30.08.1614     Gerichtsprocurator  

     Er klagt namens Liobs Kölers Erben gegen Johannes Scheyd 

wegen eines Ladens und Fensters, das von dessen Stube in der 

Kläger Hof geht. 
 

  GbKsII  30.08.1614     Gerichtsprocurator 

     Er klagt namens Lioba Kölers Erben gegen Johannes Scheyd 

wegen eines Ladens und Fensters, das von dessen Stube in der 

Kläger Hof geht. 
 

  GbKsII  30.08.1614     Gerichtsprocurator 

     Er klagt namens Bartel Zemmer gegen Ulrich BArdt wegen einer 

Mauer zwischen ihrer beider Hofreiten in der Heppengasse. 
 

  GbKsII  25.04.1615    Gerichtsprocurator 

     Űber ihn lässt sich Margreth Guttrunck weisen, ob ihr Testament 

gültig ist und sie über ihre Güter frei verfügen kann. 
 

  GbKsII  29.08.1615    Gerichtsprocurator zu Kallstadt und Ungstein 

   Hübener  Namens Baltes Fleisch bittet er, dessen Bruder einen gesiegelten 

Lehrbrief auszustellen. 
 

  GbKsII  27.08.1616    Gerichtsprocurator zu Ungstein 

     Er bittet das Gericht um Urlaub, weil er das Amt des 

Gerichtsprocurators nun schon 2 Jahre ausübt. Das Gericht lehnt 

ab. 



 

  GbKsII  26.08.1617    Gerichtsprocurator  

   Hüebener  Namens Stoffel Schneyders klagt er gegen Lorenz Sandthover 

wegen eines Űberbaus hinter seinem Haus, den Sandthovers Vater 

getan hat. 
 

  GbKsII  25.08.1618    Gerichtsprocurator  

   Hüebener  Namens Philipps Behr schließt er mit Jacob Fuchs einen Vergleich 

wegen des Traufs. Den Brunnnen zwischen ihrer beider  Hofreiten, 

der zur Zeit zugeschleift ist, sollen sie auf ewige Zeiten gemeinsam 

nutzen dürfen sollte er wieder geöffnet werden. 
 

  GbKsII  25.08.1618    Namens Hanß Göfft klagt er gegen Hanß Leyßner von Freinsheim  

   Hüebener   und Wolff Fux wegen eines Fleckens am Leichtweg, der für 50 

Gulden dem Spital Dürkheim verpfändet ist. Die Beklagten 

versprechen, den Flecken bis zum nächsten Gerichtstag ledig zu 

machen. 
 

  GbKsII  25.08.1618    Namens Velten Weygandt klagt er gegen Lorentz Sandthöver 

   Hüebener   wegen eines Űberbaus. Er begehrt den Augenschein. 
 

  GbKsII  25.08.1618    Namens Hanß Schrantz klagt er gegen Simon Schmidt 

   Hüebener   wegen eines lebenden Zauns, den der Beklagte zur Befriedung 

schuldig. Er begehrt den Augenschein. 
 

  GbKsII 29.04.1618     Im Namen von Steffan Stephan begehrt er Dilation gegen Martin  

   Hüebener  Zwifel. 
 

  GbKsII 25.08.1618  Er klagt namens Philipps Forn gegen Seyfriedt  

   Hüebenr  Arleder. 
 

  GbKsII 12.01.1619  Gerichtsprocurator  

   Hübenr  Namens Hannß Schauß klagt er gegen den Kallstadter 

Zimmermann Conradt Lacher wegen einer verdorbenen 

Kelterschraube. Der Beklagte soll nach Augenschein dem Kläger 

die Schraube mit 8 Gulden ersetzen. 
 

  GbKsII 12.01.1619     Er und Lorentz Kintz sind Zeugen eines Vergleichs zwischen  

   Hüebener  Hanß Schrantz und Hanß Steffan einerseitz und Martin Zwibel 

andererseits. 
 

  GbKsII 27.04.1619     Gerichtsprocurator 

   Hüebener  Namens Friderich Bartz zeigt er an, dass dieser ein Stück Garten 

gekauft hat, auf dem er bauen will.. 
 

  GbKsII 27.04.1619     Namens des Spitalmeisters zu Dürkheim klagt er gegen Hanß  

   Hüebener  Zemmer, der dem Spital 20 Gulden Schuldet und dafür Sicherheit 

geben soll.. 
 

  GbKsII 13.01.1624     Gerichtsprocurator  

   Hüebener  Namens der beiden Bürgermeister von ungstein klagt er gegen 

Margretha, die Witwe des Ungsteiner Schultheißen Simon Kinn, 

wegen 4 Ohm und 6 Viertel Wein, die Simon Kinn in Verwahrung 

hatte und die zusammen mit Soldaten ausgetrunken wurden. 
 

  GbKsII 27.04.1624     Gerichtsprocurator  

   Hüebener  Namens der Gemeinde Ungstein klagt er gegen Margrete, die 

Witwe des Ungsteiner Schultheißen Simon Kinn, wegen 4 Ohm 

und 6Viertel Wein, die jener vor einem Jahr, als sie im Haus des 

Herrn Rodtfuchß zu Dürkheim zur Herberge lagen, mit den dort 

einlogierten Bayerischen Soldaten verzehrten. 
 

  GbKs1I  31.08.1624               Gerichtsschöffe 

   Hübener   An seiner Stelle wird Georg Plencher zum Gerichtsprocurator 

angenommen. 
 

  GbKsII  28.08.1627    Georg Lorenz Plencher klagt in seinem Namen gegen Mathes  



   Hübener  Groß wegen 2 Gulden und 2 Batzen Zehrung, einen Tagkosten 

betreffend. 
 

  GbKsII  28.08.1627    Gerichtsschöffe 

     In seinem Streit mit Joachim Rhodt wegen eines Vergleichs 

zwischen seinem Garten und des Beklagten Scheuer, findet ein 

Augenschein statt. 
 

  GbKsII  25.12.1630  Gerichtsschöffe zu Ungstein 

     Vor ihm als Zeuge errichtet Nickel Hoffman ein Testament. 
 

  GbKsII 26.04.1631  An seiner Stelle wird Stepha Steinheußer zum Gerichtsschöffen 

angenommen.  
 

  GbKsII 14.09.1632     bereits verstorben  

   Hübener  Seine Erben sind Flurnachbarn von Ottilie Stephan in der Roterde 
 

  GbKsII 03.01.1634     bereits verstorben 

   Hübener  Swr v Maria Jacobe Regelborn 

     TP v Lorenz Rötzer. 

 

Hüfel   s.u. Höffell 

 

Hüner 
 Anna Margretha 
  luKs1  04.07.1669   (ES)           T v Isaak Hüner u. Efr Kunigunda 

      TP: Anna Kunigunda Pannebecker 

       Margretha Lang 

       Hans Lang 

 

 Isaak 
  luKs1  04.07.1669               Gemeinsmann zu Ungstein 

      vh m Kunigunda 

      V v Anna Margretha () 

 

 Kunigunda 
 

  luKs1  04.07.1669               vh m Isaak Hüner   

      M v Anna Margretha () 

 

Hummel 
 Michel 
  UlGrL xx.08.1608     Gemeindsmann zu Ungstein 
 

  GbKsII 30.08.1614  Er und Hanß Schauß sind Vormünder der Kinder des verstorbenen 

Melchior Strauß zu Pfeffingen 

     In ihrem Namen klagt Procurator Lorentz Hübner gegen Michel 

Fehr zu Pfeffingen wegen 7 Gulden und 18 Albus ausstehender 

Schulden wegen einer Behausung. 
 

  GbKsII 25.04.1620                  Hanß Steinheuser klagt gegen ihn wegen eines Traufs. 
 

  GbKsII 26.04.1620                  Zwischen Hanß Steinheuser und ihm findet ein Augenschein statt. 
 

  GbKsII  25.12.1630  Flurnachbar von Nickel Hoffman in den Siebenmorgen 
 

  GbKsII 03.01.1634     Küfer zu Ungstein 

     Maria Jacobe Regelborn vermacht ihm einen Weinberg in der 

kurzen Schleid. 



 

Hund von Saulheim 
 oVN 
  GbKsII 27.09.1563     Junker 

   Hundt  sein Gut ist Flurnachbar von Hans Sipper in der Roderde 
 

  GbKsII  30.08.1608     Junker  

     Er hat das Hubiggut renovieren lassen, wovon Hanß Göfft eine 

Abschrift begehrt 

 

 Friederich 
  ZASP 30.04.1492                  Flurnachbar von Veltin Mantel im sogenannten Johannsmorgen 
   Hunt 

 

 


